



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぶしない

第 5 号(修学旅行編)
令和 6年 6月12日発行
美杉中学校長

《6/5～7 3年生 修学旅行》

6月5日(水)～7日(金)、3年生『修学旅行(東京編)』を無事に実施することができました。天候は、暑すぎるくらいの好天に恵まれ、生徒たちが仲間と協力しながら、意欲的にプログラムをこなした3日間でした。



【1日目】8:00 集合予定でしたが、5分前には全員が集合し、結団式を行いました。結団式で、「楽しむこと」「仲間の良いところを見つけること」「挑戦すること」この3つのことを伝えました。名古屋駅では、人の多さに戸惑いながらも、新幹線の中では、富士山も見え、無事に東京駅に到着。お昼時ということもあり、ラッシュ時のような混雑もなく、地下鉄に乗って国会議事堂へ。教科書やテレビで見ている風景を、目の前にしてちょっとした感動を覚えていたようです。参議院会館で昼食をとった後、ガイドの方の案内で5階まで階段を上がり、議事堂内をめぐりました。議事堂の見学の次は、特別体験プログラムに参加。模擬法案の審議を体験しました。代表で委員役などをしてくれた3人の人たちは、堂々と国会議員を演じてくれました。1日目の最後は、東京スカイツリー。

634mの高さに圧倒されながら445m地点の展望回廊へ。東京都内を見渡せる絶景に興奮していました。



【2日目】この日は、朝から班別自主研修。班のみんなで計画を立て、都内を散策した後、ディズニーランドに集合しました。ディズニーランドでは、アトラクションを楽しみ、お土産をいっぱい買って充実した時間を過ごせたようです。



【3日目】最終日は、JICA 地球ひろばで「SDGs」の勉強です。「世界を変えるための17の目標」について、数々の展示物に目を凝らし、青年海外協力隊の経験者である佐藤さんの体験講話に耳を傾け、しっかりと学んでいる姿を見せてくれました。ここでの学びを、学校へ帰った後、みなさんはどのように活かしていただけるか、楽しみにしています。午後からは、第五福竜丸展示館で平和学習。日本では、広島と長崎に落とされた原爆については学ぶ機会がたくさんありますが、実は、水爆の被害者でもあります。展示解説を聞き、展示物を見学。その熱いまなざしから、みなさんの真剣さが伝わってくるようでした。全行程を終え、18時19分榎原温泉口に到着。保護者の皆さんや、先生方が出迎えてくれました。解散式では、「出発時に話した3つのことは達成できましたか？」の問いかけに、満面の笑み



で頷いてくれた皆さんの表情を見て、この3日間が充実した時間であったことを感じさせてくれました。ご家庭のご理解とご協力をいただいたこと、本当に感謝いたします。ありがとうございました。